You always come to class late. (Tú siempre llegas a clase tarde)
I am never late for class. (Yo nunca llego tarde a clase)
She seldom talks with me. (Ella habla conmigo raramente)
They don’t usually eat in the cafeteria. (Ellos no comen en la cafetería usualmente)
She has always been a good friend. (Ella ha sido una buena amiga siempre)
We often go to Houston. (Nosotros vamos a Houston a menudo)
He has never spoken with her. (Él nunca ha hablado con ella nunca)
I have never been in his house. (Yo nunca he estado en su casa)
She generally get up early. (Ella generalmente se levanta temprano)
This magazine is published weekly. (Esta revista es publicada semanalmente)
